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Wie könnte das Personal der KiTa das Angebot für Ihr Kind und Sie noch besser machen? 

 Gerne noch mehr Projekte, wobei das sicherlich wegen Personalmangel problematisch ist. 
 Mehr drauf achten das die Kinder Mittag auch was essen 
 Mehr Ausflüge zusammen machen. Das muss nichts Großes sein. Gemeinsam spazieren gehen 

oder in den Wald gehen zum Beispiel 
 Alle Mitarbeiter sind sehr aufmerksam und meine Tochter mag alle gleich gern. Das hatte ich noch 

nie. Das offene Konzept gefällt ihr auch sehr gut. 
 Gemeinsam mit den Kindern ein Angebot erarbeiten und nicht drei Möglichkeiten zur 

Abstimmung stellen. 
 Mehr Ausflüge für kleinere Kinder, das findet fast gar nicht statt. Waldtage wären schön. 
 Vllt auch ab und an sich anschauen, was auf den Feldern um den KiGa angebaut wird oder mal 

einen Tag auf einem der vielen Gemüsehöfe verbringen. Oder mal einen Waldtag machen und 
sehen, was es im Wald alles zu sehen gibt oder was man dort sammeln kann 

 Das Konzept ist inzwischen tatsächlich sehr offen, was ich grundsätzlich sehr positiv finde und 
natürlich muss sich das alles auch noch entwickeln. Ich würde mir allerdings wünschen, dass es 
mehr Angebote gäbe, die auch aktiver kommuniziert werden. In letzter Zeit wurde z.B. ab und an 
experimentiert, das haben meine Kinder anfangs gar nicht mitbekommen. Malen/basteln machen 
sie so gut wie nie und ich habe auch noch nicht mitbekommen, dass es da spezielle Angebote 
gegeben hätte. Dass die Kinder selber entscheiden dürfen ist super, aber ich glaube meine 
würden öfter z.B. basteln, wenn ihnen ein Projekt vorgestellt werden würde für das sie sich z.B. 
anmelden könnten (über einen Stundenplan oder was auch immer, da gibt es ja verschiedene 
Möglichkeiten). Ich denke da immer an die Konzepte in Kinderhotels, meine beiden hatten letzten 
Herbst z.B. keine Lust mit in den Wald zu gehen, dann kamen die Betreuerinnen morgens und 
haben erklärt was sie da cooles machen, mit Picknick usw. und schon waren beide Feuer und 
Flamme und haben sich sofort auf die Liste eingetragen und fanden es auch richtig toll. Auch 
mehr Musikangebote mit Instrumenten usw. wären schön. Vielleicht wäre auch eine 
Spielzeugfreie Zeit eine gute Sache, mit Spielzeugen selber bauen usw. 

 

Was kann das Personal noch besser machen? Was finden Sie macht das Personal besonders gut? 

 Viele Konflikte, die es gab, waren sicherlich durch Personalmangel verursacht. Immer wieder gab 
es und gibt es Springer, die sind dann ganz kurz da und plötzlich wieder weg. Besonders das Kind 
in der Eingewöhnung tut sich damit schwer. Das Stammpersonal tut jedoch sein bestes um die 
Situation möglichst gut zu gestalten. Das offene Konzept ist sehr gut und es gibt trotzdem 
Strukturen an denen die Kids sich orientieren können. 

 Verbesserung: Regelmäßige Gespräche mit den Eltern führen.  Gut: Struktur im Alltag 
 Endlich gibt es wieder ein Ferienprogramm mit Ausflügen und Aktivitäten ړ 
 Hier pauschal zu antworten ist super schwierig, ich würde überall "teils teils" ankreuzen. 

Grundsätzlich finde ich den Umgang gut, teilweise habe ich aber schon das Gefühl, dass die 
Stimmung manchmal genervt ist, auch den Kindern gegenüber, oder dass nicht so viel Geduld 
vorhanden ist bzw. vielleicht auch Überforderung. Auch das miteinander absprechen klappt 
manchmal besser und manchmal schlechter habe ich das Gefühl. Aber natürlich sind das alles nur 
Momentaufnahmen. Sehr gut finde ich den seit Corona eingeführten Tresen am Morgen, die 
Kinder werden dadurch wirklich begrüßt und man kann als Eltern auch mal noch kurz was 
mitteilen etc. ohne Angst haben zu müssen, dass es im Gewusel der Bringzeit unter geht. 

 Gut: Austausch zwischen Eltern und Erzieher/innen, sich Zeit nehmen beim täglichen Report 
(nicht nur sagen, dass alles gut war, sondern was gut war) 
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Was würden Sie in der Zusammenarbeit zwischen KiTa und Eltern noch verbessern? Was läuft gut? 

 Besonders die Betreuungssituation ist durch Springer immer wieder neu und es waren doch 
immer mal neue Gesichter zu sehen, die so jedoch nicht angekündigt waren. Dies ist der einzige 
Kritikpunkt. Alles andere läuft gut. 

 Hier hat sich seit Corona sehr viel verbessert, die Mails mit den monatlichen Terminen etc. finde 
ich richtig super, ich schaue schon halbwegs regelmäßig auf die Homepage, aber manchmal ist 
doch was durchgerutscht. So kann nichts mehr unter gehen. Überhaupt ist die Kommunikation 
über Mail super. Die zusätzlichen Aushänge, Bilder davon was die Kinder gemacht haben etc. 
finde ich auch prima. Das sogar versucht wird wichtige Themen in verschiedenen Sprachen zu 
kommunizieren finde ich eine tolle Geste. Schade finde ich, dass offenbar trotzdem viele Eltern 
kein Bedürfnis haben sich einzubringen oder "zurück zu kommunizieren", zumindest kann ich das 
zwischen uns Eltern feststellen. Was man daran ändern könnte weiß ich aber leider auch nicht. 

 Gut: Rechtzeitige Infos über Schließtage, Überblick über die Jahrestermine bereits ab 
August/September einsehbar (für uns Eltern somit besser planbar) 

 

 

Was könnte die KiTa im Bereich Räume/Ausstattung und Essen noch besser machen? 

 Eine Sanierung wäre angebracht und eine Bezuschussung des Essens. 
 Keine Aufläufe und keinen Apfelstrudel, damit die Kinder sich ihr Essen selbst zusammenstellen 

können 
 Man kann immer etwas ändern und auf den neusten Stand bringen. Muss man aber nicht... So 

wie der Kiga ist, ist er richtig 
 Klimaanlage damit die Kinder auch mittags schlafen können im Sommer 
 Vllt hin und wieder zusammen ein gesundes Frühstück veranstalten. Such zusammen vorher 

überlegen, was dazugehört oder was die Kinder sich da gerne wünschen 
 Natürlich kann man immer etwas erneuern, viele Dinge sehen noch sehr ähnlich aus bzw. sind 

sicherlich auch noch aus der Zeit vorhanden, in der ich selber noch in die Kita gegangen bin. Aber 
im Großen und Ganzen wird sich viel Mühe gegeben immer wieder auch Neues anzuschaffen usw. 


